Universitätsstadt Gießen Der Magistrat

Ordnungsamt



Universitätsstadt Gießen • Ordnungsamt • Postfach 110820 • 35353 Gießen

Ortsbeirat Rödgen über Geschäftsstelle Ortsbeiräte Berliner Platz 1 35390 Gießen

Auskunft erteilt: Dirk Drebes
Zimmer-Nr.: 01-114
Telefon: 0641 306-1903
Telefax: 0641 306-1920
E-Mail: ordnungsamt@giessen.de

Ihr Zeichen

Unser Zeichen 32.1/Dr

Ihr Schreiben vom 09.03.2015

Datum 31. März 2015

Lärmbelästigung durch die Hundehaltung im "Stolzer Morgen" -- OBR/2356/2014

Niederschrift der Sitzung des Ortsbeirates vom 24.02.2015, TOP 3.3

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Sitzung des Ortsbeirates Rödgen am 24.02.2015 stellte Frau Victor im Nachgang zur Antwort des Magistrates auf die Drucksache OBR/2356/2014 folgende Fragen:

- Kontrolliert die Stadt zwischenzeitlich, ob die Auflagen vom Hundebesitzer eingehalten werden?
- Wurde eine Uhrzeit mit ihm vereinbart, wann er abends die Hunde einsperrt?

Das Ordnungsamt stellte bei einer Nachkontrolle fest, dass die vereinbarten Maßnahmen umgesetzt worden sind. Zusätzlich wurde die Anzahl der Hunde auf derzeit nur noch zwei (ein Schäferhund und ein Dobermann) reduziert. Tagsüber sind die Tiere bei Abwesenheit der Besitzer in ausreichend großen Zwingern einzeln untergebracht. Die beiden Hunde werden regelmäßig separat gegen 19.00 Uhr in jeweils ein festes, ausreichend großes Gebäude ohne direkten Sichtkontakt zum am Grundstück vorbei führenden Weg eingesperrt. Damit soll vermieden werden, dass diese auf Personen oder andere Tiere, die dort verkehren entsprechend lautstark reagieren. Die Unterbringung in den Gebäuden hat auch bei einem Anschlagen der Tiere zu einer deutlichen Lärmreduzierung geführt. Ein vollkommenes Abstellen des Hundegebells wird jedoch kaum möglich sein. Nach Angaben des Besitzers betreten auch immer wieder neugierige Personen oder Hunde in dessen Abwesenheit das Grundstück, was zu Reaktionen seiner Hunde führt. Davon abgesehen soll der gesamte Betrieb aufgrund privater Umstände in absehbarer Zeit deutlich zurück gefahren werden.

Mit freundlichen Grüßen

Weigel-Greilich Bürgermeisterin